

La première randonnée organisée par l'office de tourisme des 3 vallées, basée à Ry, a été un véritable succès. De nombreux marcheurs, randonneurs se sont réunis sur le parking de la salle des fêtes et ont parcouru un circuit d'environ 8 km. Les participants ont eu l'occasion de visiter le moulin d'Héronnelles et de faire connaissance avec son propriétaire. Un goûter a été servi par les membres de l'office de tourisme. Prochain rendez-vous : Une grande randonnée est prévue le 6 juillet sur un circuit Ry-Morville. Un pique-nique est prévu le midi et goûter offert l'après-midi. Départ à 8 h 30.



BOIS-HÉROULT



FLORENCE BERTIN DEVIENT PRÉSIDENTE

Le comité des fêtes de Bois-Héroult n'avait plus de président depuis le décès accidentel de David Leseigneur, l'été dernier. Pour faire perdurer les manifestations de la commune, une réunion a été organisée vendredi soir afin de constituer le bureau du comité des fêtes. Florence Bertin devient présidente, Olivier Hutin prend la casquette de vice-président, Louis-Anselme de Lamaze est trésorier et est assisté de Fanny Douret, trésorière adjointe. Isabelle Cordeiro est secrétaire. La réunion a permis de mettre en place les manifestations à venir : le **14 juillet** à 21 h 30, retraite aux flambeaux avec départ à l'entrée de la commune, suivie d'un feu d'artifice vers 23 h.

BLAINVILLE-CREVON



DES DICTIONNAIRES POUR LE COLLÈGE

À l'initiative de la municipalité, une cordiale manifestation a réuni, mardi 17 juin, les enfants de CM2 et leurs parents. Jean-Bernard Dupressoir, maire, le conseil municipal et l'inspectrice d'académie, ont remis aux élèves de CM2 des dictionnaires à l'occasion de leur entrée au collège lors de la prochaine rentrée scolaire. De très beaux volumes qui leur seront bien utiles. Le maire a annoncé, à cette occasion, que l'heure de la retraite avait sonné pour Christiane Paul, du service de la cantine scolaire.